

Fecha: 07-08-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Supl.:

Noticia general

Protestas en Santiago: vecinos prenden fuego a barricadas por corte de luz de cinco días

Título:

Manifestaciones en Las Condes, Conchalí, Quinta Normal y otras comunas de la Región Metropolitana

Protestas en Santiago: vecinos prenden fuego a barricadas por corte de luz de cinco días

Pág.: 6

Cm2: 338,0 VPE: \$ 2.511.399

I. MOLINA / A. DIÉGUEZ

a desesperación de los vecinos de comunas como Las Condes. Con

chalí, Quinta Normal y Quilicura, hartos de espe rar una solución al corte de energía eléctrica que dura ya cinco días, se manifestó en forma de barricadas la noche del martes.

En la calle Pontevedra, entre Martin Alonso Pinzón y Alonso de Camargo, los residentes del sector oriente de la capital se congregaron, cansados de la falta de respuestas de la empresa Enel.

La magnitud del proble

ma era evidente: aproximadamente 3.224 clientes seguían sin electricidad en Las Condes, según datos de la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC).

En Quinta Normal, la protesta tomó una forma más cruda. Los manifestantes encendieron fuego a ramas desganchadas de árboles afectados por el temporal y las instalaron en la

Alrededor de la medianoche, 3.224 clientes en Las Condes permanecían sin electricidad, según datos de la SEC.



calzada de la calle Aviador Bleriot. La gente pedía una solución, y la pedía

En esa comuna, 2.290 clientes seguían sin luz, según la SEC

En Conchalí, los vecinos del sector El Cortijo también salieron a las ca-lles, denunciando la falta de comunicación por parte de la empresa distribuidora de energía, pero con menos

2.421 clientes eran los afectados por el corte de luz en esa comuna.

En Quilicura, la situación tomó un giro diferente: hubo un fuerte control policial, con carros lanzaguas y gases lacrimógenos, para disolver las barricadas y restablecer el orden. Y la situación era aún más crítica en esa comuna, con 6.505 clientes afectados sin luz, lo que aumentaba la tensión y la desesperación entre los vecinos.

Compensaciones

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Tiraje:

La noche

martes, hubo

manifestaciones

de este

en varias

comunas

Lectoría:

Favorabilidad:

Durante la tarde, el Sevicio Na-cional del Consumidor notificó que abrirá Procedimientos Voluntarios Colectivos (PVC) con las empresas ENEL y CGE, para compensar a todos los afectados por los cortes de electricidad. Un PVC, dice el sitio en internet del organismo, es una facultad del Sernac que tiene como objetivo "obtener una solución expedita, completa y transparente que resguarde el interés colectivo de los consumidores afectados por conductas de las

El Sernac recordó el acuerdo al que se llegó luego de un temporal en el primer semestre de este año. "Se tendrá como piso mínimo y referencial el acuerdo de mayo para exigir compensaciones mínimas promedio de, por ejemplo, \$43.000 para clientes con 2,5 días de corte o de \$40.000 promedio para cortes de dos días". dice el comunicado.

